

Harte Seebären, weiche Herzen

Die geniale Segel-Charity namens
„Eisarsch“ am Samstag am Attersee
geht wohl keinem am „Hintern“ vorbei

Wie heißt es ein wenig vulgär: Am Arsch vorbei führt auch ein Weg! Jedoch keiner am „Eisarsch“. Zumindest in der Region Attersee. Wo Samstag 70 hart gesottene Seebären – darunter mit Christian Kargl der Mann, der heuer bei einer Transatlantik-Überquerung mit Platz 6 rot-weiß-rote Segelgeschichte geschrieben hat – weniger um den Sieg als um Spenden für „Seelenpflaster“ kämpfen. Einer Initiative, die Therapiekosten für psychisch erkrankte und sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche übernimmt.



In den Kinder-
Booten segeln
Erwachsene.

Und für die 70 Teilnehmer bei 7° Wasser- und 5° Lufttemperatur in eigentlich für Kinder bis 35 kg gedachte Optimisten-Boote klettern. Dazu steigt schon Freitag am Gelände des UYC Attersee eine Segelparty, bei der auch ein extra von Chris-

tian Ludwig Attersee für den „Eisarsch“ gemaltes Bild versteigert wird. Ausrufpreis: 3000 Euro! Die OK-Chefs Michael Gilhofer und Gert Schmidleitner dazu: „Genial, wie viele Menschen unser ‚Eisarsch‘ nicht kalt lässt . . .“
G. Leblhuber



Foto: UYCAS